
 
 
Séance du 5 octobre 2016 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Délibération sur la fusion 
de la nouvelle 
Communauté de 
Communes Roumois 
Seine 
 
 
 
 
 
 
 
 
Délibération annulation 
titres sur exercice 
antérieur 
 
 
 
Délibération séjour 
classe de neige 2017 
 
. 
 
 
 
 
 
 
 
 

L’an deux mil seize, le cinq octobre, le Conseil Municipal, légalement 
convoqué,  s’est réuni à la Mairie suivant convocation du  28 septembre 
2016. 
 
Etaient présents : M. QUESNEY, M. MADONNA, Mme CAMIER,                    
M. VERSAVEL,  Mme BRÉANT, Mme DUPONT, M. SIMÉON, M. 
MÉNARD 
 
Absents : Mme RENAULT, M. DESMARAIS, M. DERRIEN, Mme 
SWERTVAEGER, M. GUÉROULT, Mme CORADELLO, Mme QUESNE 
 
Mme RENAULT donne pouvoir à Mme BREANT. 
Mme CORADELLO donne pouvoir à M. VERSAVEL 
M. DESMARAIS donne pouvoir à M. QUESNEY 
Mr GUEROULT donne pouvoir à Mme DUPONT. 
 
M. VERSAVEL est nommé secrétaire de séance. 
 
Monsieur QUESNEY ouvre la séance à 20 h 40. 
 
 
Il est demandé au conseil de donner son accord sur la formation du 
regroupement des Communautés de Communes entre Quillebeuf, 
Bourgtheroulde, Bourg Achard et Amfreville la Campagne. 
M. Quesney explique les difficultés de regroupement des services, que la ville 
de Quillebeuf cherche à se rapprocher de la Seine Maritime pour une gratuité 
du bac et que la commune d’Hauville perdra un délégué. Tout cela semble 
encore confus et que nous sommes un peu obligés de suivre.  
Vote : 
9 voix pour 
3 abstentions 
0 contre 
 
 
Cette délibération doit permettre le remboursement aux familles du trop perçu 
même s’il s’agit parfois de très petites sommes. 
Vote : 
12 voix pour 
 
 
M. Quesney rappelle que le coût total de ce séjour n’est pas connu car tous les 
devis et principalement le coût du transport SNCF ne sont  pas définitifs. 
Le coût par enfant sera approximativement de 643,76 €, la commune prend en 
charge 130 €, les parents d’élèves 110 € et qu’il resterait 403,76 € à la charge 
des parents. 
Les versements seront répartis en 5 mensualités, de novembre 2016 à mars 
2017 pour une somme mensuelle de 80,75 €. 
La régularisation du montant total se fera sur le dernier versement. 
Le mode de paiement reste au choix des parents (TIPI, prélèvements). 
Les parents doivent s’engager à retourner tous les documents pour faciliter les 
paiements. 
 



 
Questions diverses 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
M. Quesney indique que les travaux sur la route de la Haye Aubrée pour 
l’enfouissement des lignes et la création d’un nouvel éclairage débuteront 
prochainement. 
Une réunion publique sera organisée fin octobre avec les riverains pour 
expliquer les travaux. 
 
M. Quesney indique que les horloges astronomiques ont été mises en place 
sur la commune pour que les allumages et fermetures de l’éclairage public se 
fassent  au crépuscule. 
 
 M. Quesney indique que les accords de devis vont permettre de débuter 
prochainement les travaux de sécurisation des voix de circulation dans la 
commune et principalement dans le bourg. 
 
M. Quesney indique que le devis de l’installation de la télésurveillance sur le 
poste de relevage a bien été envoyé. 
  
M. Quesney indique que les travaux de voirie sur la Rue Adam risquent de 
provoquer des perturbations voir une fermeture partielle de la rue. 
 
M. Ménard indique que le dossier FEDER pour les travaux de l’école est en 
cours mais que les services concernés sont difficilement joignables. 
 
M. Versavel demande à ce que l’on puisse organiser et planifier les travaux 
de ralentisseurs avec la pose des panneaux de signalisation et de marques au 
sol pour éviter les incompréhensions des conducteurs. 
M. Quesney et Mme Bréant ont prévu de faire participer les employés 
communaux. Des locations de matériels sont à prévoir.  
 
M. Siméon s’interroge sur l’écoulement des eaux de pluie sur la rue Adam 
après les travaux. Des bassins abreuvoirs sont retirés et des bennes de terre 
sont apportées pour combler les trous ce qui pourraient gêner l’écoulement de 
l’eau.    
M. Quesney indique que ces bassins sont privés et que les relevés 
topographiques ont permis de réaliser une pente d’écoulement. 
 
Mme Bréant demande à ce que les employés communaux concernés puissent 
participer à certaines réunions de travail. 
 
Mme Bréant demande à ce que les remarques faites sur le cahier de 
« travaux » soient davantage retenues. 
 
Mme Bréant indique que les employés communaux attendent leurs pantalons 
de travail. Mme Camier se charge de rappeler la société RUAUX. 
 
Mme Bréant demande à ce que les conseils soient toujours effectués  le 
premier mercredi de chaque mois. 
 La demande de Mme Renault pour un conseil tous les 2 mois est rejetée par 
M. Quesney qui doit être très réactif pour prendre les décisions. 
 
Il est demandé que les articles pour le bulletin communal soient donnés pour 
le 10 octobre.  
Maxime Lecoq va intervenir sur le site Internet de la commune. 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
M. Quesney indique que des devis ont été réalisés concernant l’entretien 
paysager sur la commune et pour le traitement phyto. Pour exemple le 
désherbage du cimetière couterait 350 € par action soit 1050 € pour 3 
passages par an. 
  
M. Madonna demande pourquoi les forains sont toujours sur le parking et 
s’ils ont prévu de payer les factures d’eau et d’électricité. M. Quesney 
souhaite les rencontrer. 
 
M. Madonna indique que le Parc des Boucles de la Seine suit le dossier de 
l’aménagement de « l’arboretum » et que la commission communale propose 
un échelonnement des travaux pour supporter les coûts. Dans un premier 
temps la piste jogging et les plantations d’arbres, dans un deuxième temps 
l’air de camping car, la piste BMX.  
Le Parc de Brotonne peut envoyer un paysagiste pour donner des conseils et 
donner 1500 € pour le rémunérer. 
 
Mme Camier indique que les enfants vont expérimenter la semaine du goût à 
la cantine. Des menus spéciaux sont prévus ainsi que des aliments locaux 
pendant la semaine du 10 au 14 octobre. 
 
Mme Camier indique la mise en place d’un projet anti gaspillage à la cantine 
en associant Mme Bourlier et Mme Versavel. 
Les enfants vont participer à cette lutte anti gaspillage alimentaire, elle 
souhaite former et emmener les cantinières dans ce projet. En complément du 
compostage et de l’anti gaspillage, les déchets alimentaires pourraient servir à 
nourrir des animaux (chiens : SPA ou chiens de la chasse à courre).  
 
 
 
Fin de séance 22 h 45 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
 


